

Mi experiencia al hacer el Enegrama.

Al realizar este test, estaba muy curioso porque siempre es muy interesante saber aspectos de mi personalidad, en cuanto a los resultados que obtuve, no me impresionaron mucho ya que son aspectos que ya sabía, durante la aplicación no me costó saber que responder ya que tenía todo muy claro, a su vez cuando lo termine estaba algo ansioso por los resultados tenía mucha curiosidad, es una herramienta que me parece muy interesante y aun que es un poco complicada de comprender al principio una vez le entendí, me gustó mucho porque es una herramienta muy fácil de usar.